

Pressemitteilung

„Gemeinsam die Welt verändern“ Tagung am 15. September 2017 im Schader-Forum, Darmstadt

Darmstadt, 11. September 2017.

Gemeinsam mit dem gemeinnützigen Unternehmen ProjectTogether veranstaltet die Schader-Stiftung am 15. September 2017 ein Expertengespräch sowie einen Workshop, zu dem wir Sie herzlich einladen.

Das gemeinnütze Unternehmen hat sich zum Ziel gesetzt, junge Menschen zu unterstützen, die ein soziales oder nachhaltiges Projekt planen. Seit 2013 hat das junge Team von ProjectTogether über 200 Menschen im Alter von 15 bis 29 Jahren zur Entwicklung ihrer eigenen Ideen animiert und begleitet diese bei der Umsetzung ihrer Projekte. Eine zentrale Rolle hierbei spielen die 60 erfahrenen und geschulten Coaches, die ProjectTogether zur Seite stehen.

Am Vormittag des 15. September 2017 analysieren Expertinnen und Experten die bisherige Arbeit von ProjectTogether, erörtern das Wirkungskonzept und diskutieren vor allem die Frage, inwieweit ein solches Coaching-Verfahren in der Lage ist, junge Menschen von ihrer Selbstwirksamkeit zu überzeugen.

Für den Nachmittag des 15. September 2017 sind interessierte Menschen aus der Region willkommen, die entweder Initiatoren von Projekten sind oder aber als Multiplikatoren junge Menschen erreichen, die sich gerne engagieren wollen und von der Expertise erfahrener Coaches profitieren könnten.

Über Ihr Kommen und anschließende Berichterstattung in Ihrem Medium würden wir uns sehr freuen.

Weitere Informationen zur Tagung finden Sie unter:
www.schader-stiftung.de/together